
1/3 
 

 

Compte rendu Conseil ED 583 
Le 13/01/2020 à l’Université de Nîmes 

Prénom Nom, Fonction Présents (es) Absents (es) excusés (ées) 
K. WEISS, Directrice x  

S. Sauvagnargues, Direct Adjte x  
L. Aprin, LGEI x  

P-M. Riccio, LGI2P x  
A. Cadière, CHROME x  
M. Deni, PROJEKT x  

V. Thireau, EC Unîmes x  
M. Royer, EC Unîmes  x 
F. Heymes, EC IMT   x 
L. Malhautier IMT  x  

P. Verdoux, Perso tech Unîmes x  
E. Richard, Perso Adm IMT  x  

M. Bossard, LGI2P x  
F.Ahossi, CHROME   
A.Hanzek, CHROME   
J.Deninotti, CHROME x  

J.Régis, CHROME x  
M. Gillet, CHROME   
B. Pottier, LGEI   

B. Orengo, LGEI x  
F. Mirabel, Lameta  x 

E. Capadanno, Phytocontrol  x 
A. Senatore, ENSOP  x 

J. Raymond, Nîmes-Métropole x  
C.Moulin Adm x  

Président (e) Unîmes  x 
Directeur (rice) IMT   

VP Recherche Unîmes x  
Directeur (rice) Recherche IMT   

VP Formation Unîmes   
Directeur études IMT   

Directeur (rice) CHROME  x 
Directeur (rice) PROJEKT   

Directeur (rice) LGEI   
Directeur (rice) LGI2P   

 

Début de la réunion : 14h10 

K. Weiss ouvre le Conseil en présentant ses vœux. 

Point 1 : Point sur les inscriptions en doctorat 
Ø  K. Weiss précise que les inscriptions ne sont pas encore terminées pour l’année universitaire 2019-

2020 car nous sommes en attente de la convention entre UNÎMES et Nîmes Métropole relative au 
cofinancement de 4 contrats doctoraux. 

Ø C. Moulin fait un point sur les inscrits de cette année. Nous comptons 45 inscrits dont 33 à UNÎMES 
et 12 à l’IMT. 11 nouveaux inscrits en 1ère année auxquels il faudra rajouter les 4 qui sont co-financés 
par Nîmes Métropole et devraient commencer le 2/03/2020.  

Point 2 : Point sur les demandes de contrats doctoraux Région Occitanie 
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Ø K. Weiss présente les 6 projets de thèse qui ont été déposés à la Région, ainsi que celui soumis par 
l’IMT Mines Alès. Elle précise le calendrier habituel  une première rencontre entre le comité de la 
Région et la directrice de l’ED (accompagnée de la VP Recherche) a lieu vers la fin du mois de mars. 
Un pré-classement est alors proposé par la Région. Un classement « officieux » nous est 
communiqué en juin, puis la réponse  officielle arrive mi-juillet. 

 

Points 3 : Point sur les entretiens Nîmes-Alès  
Ø K. Weiss souligne que les doctorants se sont beaucoup impliqués dans cet événement, et leur donne 

donc la parole. 
Ø M. Bossard présente l’événement mis en place afin de permettre les échanges entre les doctorants 

et les entreprises. Lors de la cérémonie d’ouverture, 6 doctorants présenteront  « ma thèse en 180 
secondes » : 3 pour l’ED 583 (Zoé Bonnardot / Projekt ; Cyril Orengo/LGEI; Anastasia Sellier/ 
Chrome), 1 de l’IMT (hors ED 583), 1 de l’IUT et 1 du CHU. 

 Point 4 : Préparation de la visite HCERES 
Ø Cette visite aura lieu entre le 17 et le 19/03/2020 
Ø La 1ère matinée aura lieu à Montpellier et sera Co animée par les 3 établissements du collège doctoral 

(Nîmes, Perpignan et Paul Valéry). 
Ø Le 17 après midi et le 18/03/2020 seront évaluées les ED de Montpellier et Perpignan. 
Ø Le 19/03/2020 de 8h30 à 13h visite de l’ED583 à Nîmes 
Ø Le comité de l’HCERES souhaite échanger avec un panel de doctorants et docteurs qui représente 

toutes les disciplines, les 2 établissements IMT/UNÎMES, les différentes années et financements mais 
aussi avec les membres du Conseil de l’ED. 

Ø Il y aura également une partie des échanges en huis-clos avec la direction de l’ED (S. Sauvagnargues 
et K. Weiss). 

Point 5 : Formations et animation de l’ED à venir 
Ø C. Moulin explique que depuis septembre, peu de formations ont été mises en place pour le moment, 

ce qui s’explique par les changements dus à la dissolution de la COMUE et par manque de temps 
autant au collège doctoral qu’à l’ED583. 

Point 6 : la parole aux représentants des doctorants 
Ø Un tour de table est fait afin que les nouveaux doctorants élus puissent connaitre les autres membres 

du Conseil. 
Ø Pas de question particulière 

Point 7 : Questions diverses 
Ø K. Weiss informe le conseil que, lors de la journée de rentrée des doctorants du 4/12/19, ont eu lieu 

les élections des nouveaux représentants des doctorants au Conseil de l’ED mais aussi au Collège 
Doctoral.  

Ø S. Sauvagnargues nous informe de la fusion des équipes de recherche depuis le 1/01/2020. Ainsi les 
équipes Odeurs&COV et de l’institut des sciences du risque ont laissé place à EUREQUA : études 
des risques et de la qualité de l’air. 

Ø Demande d’une inscription en doctorat en droit privé. Cette demande est faite par G. CERQUIERA, 
nouveau PR UNÎMES, pour l’étudiant G. TCHANDIKOU qui est en attente d’une bourse du TOGO. 
Après échanges, il en ressort que, pour obtenir la validation d’inscription en thèse par les membres 
du conseil de l’ED583, soit cet étudiant peut justifier de sa ou ses bourses du TOGO soit d’un emploi 
au moins à mi-temps. La demande est donc mise en attente. 
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Le prochain conseil est fixé au 22 juin 2020 de 14h à 16h à Alès 
Fin de la réunion à 15h30 


